

SUMMARY

ANALISIS DAN PERANCANGAN PC ROUTER INTERNET DENGAN NAT(NETWORK ADDRESS TRANSLATION) PADA PT. RIZKI SELARAS GEMILANG

Created by Dias Aditya Ramadan

Subject : PERANCANGAN PC ROUTER INTERNET DENGAN NAT
Subject Alt : PERANCANGAN PC ROUTER INTERNET DENGAN NAT
Keyword : Local Area Network, jaringan komputer, PC Router, Windows Server 2003

Description :

Pada saat pertumbuhan komputer dalam kasus jaringan LAN / lokal Area Network, berkembang baik pada kecepatan penuh pada perkantoran putih, instansi pemerintah dan juga perusahaan yang membutuhkan komunikasi yang cepat dan mengandalkan. Dalam hal pengiriman dan penerimaan data dalam jaringan komputer di PT. Rizki Selaras Gemilang yang jaraknya jauh sangat sulit untuk berkomunikasi satu sama lain dan mengubah atas informasi. Hal ini dapat diatasi dengan adanya dedicated router (router buatan pabrik misalnya: cisco), tapi ini memerlukan biaya yang mahal cukup. Oleh karena itu penulis ingin merancang Router PC, di mana penulis penelitian di PT. Rizki Selaras Gemilang.

Penelitian ini diharapkan dapat membantu untuk mengatasi kesulitan di PT. Rizki Selaras Gemilang. Memiliki gedung yang jauh sehingga dapat menghubungkan Local Area Network yang berbeda dari ID nya serta produktif terhubung ke Internet secara bersamaan. Di sini penulis menggunakan Windows Server 2003 sebagai sistem operasi menjadi Server di jaringan Lokal Area Network dirancang.

Date Create : 29/08/2013
Type : Text
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200781081
Collection : 200781081
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor